

ナガンヌ島

ビーチクリーン・ボランティア 参加感想文

株式会社 とかしき 殿

2017年 04 月 24 日

国 稷: 中国 ベトナム 韓国

大学名: ハノイ国家大学外国語大学

氏 名: レ キャン リン

2017年ナガンヌ島ビーチクリーン

内 容: 海浜の清掃作業

参加日: 4月 15日 土曜日

場 所: ナガンヌ島 (沖縄県島尻郡渡嘉敷島前島)

私は、4月15日にナガンヌにビーチクリーン生活に参加しました！とても素晴らしい体験でした！。はじめてこんなにきれいなビーチを見る！！！私の国ベトナムではたくさんきれいな海と島があるのに、行ったことがない。だから、ナガンヌ島に行く時、嬉しいと思う。私たちは、いろいろな国から、日本、ベトナム、中国、韓国。。。大人から子供まで、みんな一緒にビーチをクリーンアップした。ごみ、缶、ボトルなど。。。をかき集めることはビーチクリーンアップのための活動である。それは環境を守るための仕事と思う。仕事を終わってからはFREE TIMEである。その日は天気が良くて暖かいから、海岸を散歩することは楽しい。

最後はみんな一緒に記念に写真を取ります！忘れられない体験でした！いつかもう一度 ナガンヌ島に戻りたいね！
